

Marco Beckert leitet die Sparkassenfiliale

Der 24-jährige Osteroder übernimmt mit dem heutigen Tage die Leitung der Filiale in Hattorf.

Hattorf. Mit Wirkung vom 1. Februar wird dem Bankfachwirt Marco Beckert vom Vorstand der Sparkasse Osterode die Leitung der Filiale in Hattorf übertragen. Beckert ist 24 Jahre alt und wohnt in Osterode.

„Ich freue mich auf meine neuen Aufgaben und möchte mir die Zeit nehmen, meine Kunden kennen zu lernen, um von Anfang an die Basis für eine vertrauensvolle Zusammenarbeit zu schaffen. Es ist toll zu sehen, mit welcher Leidenschaft sich die Kolleginnen für die Kunden in Hattorf einsetzen. Ich werde mich hier mit voller Kraft einbringen und gemeinsam mit meiner Mannschaft die erfolgreiche Ent-

wicklung der Filiale weiter voranbringen“, so Beckert. Ihn beglückwünschten Vorstandsmitglied Uwe Maier und Filialbereichsleiter Marco Dietrich.

Unterstützung erhält Beckert von seinem zweiköpfigen Team bestehend aus Birgit Hansche und Rita Matthies. Anke Schneider möchte auf eigenen Wunsch ein wenig kürzer treten und wechselt als Beraterin in die Filiale nach Bad Lauterberg. „Marco Beckert ist ein Mitarbeiter, dessen Herz für die Region schlägt und der gut vernetzt ist. Dies wird ihm neben seiner erweiterten fachlichen Kompetenz in der Beratung und im Umgang mit unseren



Uwe Maier, Marco Beckert und Marco Dietrich. FOTO: SPARKASSE OSTERODE

Kunden von großem Nutzen sein. Wir sind uns sicher, dass er sich schnell das Vertrauen der Hattorfer erarbeiten wird. Durch sein Fachwissen und die bisher gewonnene Erfahrung ist er gut vorbereitet, zusammen mit seinem Team, die erfolgreiche Entwicklung der Filiale Hattorf fortzuführen“, so Maier.

Beckert begann am 1. August 2014 seine Berufsausbildung bei der Sparkasse Osterode und bestand die Lehrabschlussprüfung zum Bankkaufmann 2017. Nach seiner Ausbildung war er als Berater tätig und hat nebenbei sein Studium zum Sparkassenfachwirt und Bankfachwirt erfolgreich abgeschlossen.